

Fecha: 08-07-2025

Medio: La Estrella de Arica

Supl. : La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Jornada de Bioética abordó género, etnia y derechos reproductivos

Pág. : 5

Cm2: 186,0

Tiraje:

7.300

Lectoría:

21.900

Favorabilidad:

 No Definida

LA ACTIVIDAD CONTÓ CON LA PARTICIPACIÓN DE EXPERTOS.

Jornada de Bioética abordó género, etnia y derechos reproductivos

Con gran convocatoria y participación de expertos se desarrolló la IX Jornada Nacional de Bioética, cuyo eje central fue el análisis de los aspectos bioéticos y legales en torno a la mujer, el género, la etnia y los derechos reproductivos, desde una perspectiva intercultural y con enfoque de derechos humanos.

Carlos Úbeda, tecnólogo médico y académico de la

Universidad de Tarapacá y Patricio Ledezma, médico pediatra y presidente del Comité de Ética Asistencial, ambos directores de la jornada, destacaron la pertinencia de los temas abordados en esta novena edición.

“Creemos que, a la luz de la evolución de los cambios sociales y de las nuevas normativas y leyes vigentes, era el momento de cen-

trar la reflexión ética en torno al género, la etnia y los derechos reproductivos. Son temáticas en permanente discusión, especialmente en los últimos dos años”, afirmó Ledezma.

Uno de los temas que generó mayor reflexión fue la ponencia del sacerdote Juan Valdés, titulada “La mujer en la Iglesia: Ayer, hoy y mañana”, que invitó al diálogo entre espi-

ritualidad, rol de género y evolución histórica dentro de las instituciones religiosas.

También se destacaron las presentaciones sobre la mirada quechua-aymara respecto a los derechos reproductivos y de género, así como el análisis de los avances y desafíos en la garantía de derechos sociales y reproductivos de la comunidad LGBTQ+.